
	

	

	
Présents	:	O.	Adjali,	L.	Beck,	K.	Bernardeau,	A.C.	Chasles,	M.	Chetiveaux,	S.	Conchon,	J.	Drochon,	V.	
Geoffroy,	M.	Grégoire,	J.	Guicheux,	F.	Jacquot,	C.	Lecompte,	S.	Minault,	J.	Le	Pendu,	P.	Lemarchand,	
A.	Lefevbre,	M.	Liabeuf	,	G.	Loirand,	N.	Lopes,	M.	Louys,	S.	Minault,	B.	Ory,	M.	Pain,	A.	Pallier,	P.	
Parnet,	R.	Redon,	X.	Saulquin,	E.	Scotet,	R.	Tanguy.	

	

	
	

Ø Interclassement	des	demandes	BGO	2020	
	

- 9	demandes	RH	
- 4	demandes	d’équipement	

Inter	classement	joint	en	annexe.		

- 4	demandes	de	fonctionnement	(non	classées)	

	

Ø Evaluation	HCERES	:	calendrier	et	principales	étapes	

Rappel	:	 Calendrier	 de	 la	 campagne	 d’évaluation	 2019-2021	 pour	 renouvellement	 quinquennal	
au	1er	janvier	2022	:		

- Deuxième	semestre	2019	:	auto-évaluation	interne	;		
- Début	2020	:	audition	du	porteur	du	projet	devant	la	commission	recherche	de	l’Université	;	
- Octobre	2020	:	dossier	final	;		
- Début	2021	:	évaluation	de	la	structure	par	l’HCERES	(visite	du	comité).	

	
Ø Demandes	CPER	:	calendrier	et	principales	étapes	

-	Remontée	des	besoins	auprès	des	coordonnateurs	d’axes	puis	transmission	des	fiches	aux	tutelles	de	la	
SFR	par	Patricia	Lemarchand	le	6	septembre	:		
	

- Phénomiques	:	5,8	K€	

- OMICS	–	bid	data	:	2.2	K€	

- Animaleries	:	0,8	K€	

Premières	remarques	:		
- Beaucoup	de	jouvence	
- Le	financement	de	RH	et	de	fonctionnement	n’est	pas	possible	dans	ce	nouveau	CPER	

	
Prochaines	étapes	:		

- RDV	 téléphonique	 de	 Patricia	 Lemarchand	 et	 Laurent	 Beck	 avec	 Olivier	 Grasset	 lundi	 16	
septembre	
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- Réunion	de	priorisation	des	demandes	le	24	septembre	à	9h	en	salle	4	de	l’IRS-UN.	
	
	

Ø Présentation	des	PES	et	du	projet	de	travaux	de	l’animalerie	de	l’UTE	UFR	
médecine	

Cf.	présentation	en	annexe.		

A	l’issue	de	cette	présentation,	il	est	acté	que	:	

-	 dorénavant	 les	 décisions	 stratégiques	 relatives	 aux	 animaleries	 du	 centre	 ville	 seront	
présentées	en	conseil	de	SFR.	

-	 une	 réflexion	 collégiale	 est	 à	 poursuivre	 autour	de	 l’utilisation	de	 l’animalerie	 «	UTE	UFR	
médecine	»	sur	le	prochain	quinquennat	et	sera	discutée	lors	du	prochain	conseil.	

-la	 décision	 sur	 le	 financement	 des	 travaux	 sera	 discutée	 en	 fonction	 du	 retour	 de	 l’AAP	
financement	 des	 équipements	 de	 laboratoire	 dans	 le	 cadre	 duquel	 l’animalerie	 a	 porté	 une	
demande	de	financement	et	du	budget	exécuté	pour	2019	de	la	SFR.	

	

Prochain	Conseil	:	7	octobre	2019	
	

Sont	déjà	prévus	à	l’ordre	du	jour,	les	points	suivants	:		

- Audition	de	Laurent	Beck,	candidat	à	la	direction	de	la	SFR	avec	vote	à	bulletin	secret	
- Point	sur	les	animaleries	
- Point	sur	les	demandes	CPER	


